



## DIA DE LAS FUERZAS ARMADAS EN LA BASE AÉREA DE SON SAN JUAN

**E**NTRE LOS ACTOS organizados con motivo del día de las Fuerzas Armadas se celebró el pasado día 1 de junio el acto central de las conmemoraciones "El homenaje a la Bandera de España" en la plaza de armas de la Base Aérea de Son San Juan, presidido por el general jefe del MALEV Manuel Estellés Moreno, acompañado del coronel jefe del Sector Aéreo de Palma de Mallorca y jefe de la Base Aerea de Son San Juan José F. Moliné Polo, al mismo acto asistieron autoridades civiles y militares.

El acto comenzó a las 12:00 horas tras rendir los honores de ordenanza al GJMALEV y pasar revista a las fuerzas participantes, se procedió al izado solemne de la enseña nacional, portada por un representante de cada Ejército y de la Guardia Civil. Una vez concluido éste se impusieron condecoraciones a personal civil y militar de todos los Ejércitos y Guardia Civil, procediendo posteriormente al homenaje a los caídos en cuya ofrenda participó además del GJMALEV el presidente del Parlamento balear. Tras el toque de oración la Patrulla Águila so-

brevoló la plaza de armas de la citada base aérea con los colores de la enseña nacional. Como colofón a los actos hubo un desfile terrestre y aéreo de todas las fuerzas participantes finalizando con un vino español en el pabellón de oficiales de la

Base Aérea de Son San Juan para todos los participantes y asistentes al acto.

El día 2 de junio en la misma base aérea se organizó una jornada de puertas abiertas, según los diarios locales "sin precedentes en Mallorca,



tanto por la afluencia de público como por la espectacular exhibición aérea y de material estático", que desbordó todas las previsiones que se tenían, acudiendo unas 8.000 personas según fuentes de la Guardia Civil, colapsando las carreteras de acceso a esta unidad. El programa de actos dio comienzo a las 10:00 horas con el bautismo del aire para 73 niños de varios colegios de Mallorca en un helicóptero HD-19 del 801 Escuadrón del SAR. A continuación la Guardia Civil realizó una exhibición de localización y desactivación de explosivos, con perros del servicio cinológico. Como preludeo de la exhibición aérea, un UD-13 (Canadair) lanzó una carga de agua sobre las pistas del aeropuerto de Palma, una pasada de un TK-10 repostando a dos C-15 (F-18), además de una exhibición de rescate de un helicóptero HD-19 del 801 Escuadrón y de un HE-24 (Sikorski) del Ala 78, finalizando con una exhibición de la Patrulla Águila que hizo las delicias de todos los asistentes.

Además de la exhibición dinámica, hubo una estática donde se pudieron contemplar aviones de varios países, como los F-15 de la USAF, los F-104 de la Fuerza Aérea italiana, Mirage 2000 de la Fuerza Aérea francesa, F-16 de la Fuerza Aérea portuguesa; HA-220 Supersaeta, AISA I-115, AISA I-11B, Bucker 131, estos últimos aviones históricos del Ejército del Aire. También se instalaron stands de todos los Ejércitos y Guardia Civil, además de un stand de la DIGEREM, ya que se ha declarado esta Base Aérea como unidad de captación.

Finalmente se repartieron los trofeos de las distintas competiciones que como actos previos se realizaron unos días antes con gran participación cívico-militar.